
 

 

Enero 2017 

TEMA: COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

19 de enero  de 2016 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN  
Presidenta:  Reg. María Esther Gámez Rodríguez 
Vocal:   Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián 
Vocal:   Reg. Gabriel Gustavo Espinosa Vázquez 
Vocal:   Reg. Gabriela Viveros González 
Vocal:   Reg. Zeferino Martínez Rodríguez 
 
 El día diecinueve de enero del año en curso, siendo las trece horas con cinco minutos se llevó a 
cabo la Sesión Ordinaria de la Comisión de Educación. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 

1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la 12ª Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Educación celebrada el 8 de diciembre de 2015.  
5.- Lectura, discusión y en su caso aprobación del Informe Anual de Labores 2015 de la 
Comisión de Educación.  
6. Propuesta de Plan de Trabajo 2016.  
7. Asuntos Generales. 
Cierre de la Sesión. 

 
ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, en su 
calidad de Presidenta de la Comisión de Educación, sometió a consideración el acta de la 12ª Sesión 
Ordinaria de la Comisión de Educación realizada el ocho de diciembre, aprobándose por 
Unanimidad de votos. 

 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, sometió 
a consideración de los integrantes de la Comisión el Informe Anual de Labores que desarrolla la 
Comisión de Educación, aprobándose por Unanimidad de votos. 

 

 En relación al punto seis del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, presentó a 
los integrantes de la Comisión el Plan de Trabajo para el año 2016, comentaron temas como el de 
alfabetización y lo relativo al Manual para la prevención del Acoso Escolar, señalando que realizarán 
las acciones conducentes en los temas en el ámbito de su competencia. 

 

 En relación al punto siete del Orden del Día, de Asuntos Generales, no se enlistaron.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Enero 2017 

TEMA: COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

02 de febrero de 2016 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN  
Presidenta:  Reg. María Esther Gámez Rodríguez 
Vocal:   Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián 
Vocal:   Reg. Gabriel Gustavo Espinosa Vázquez 
Vocal:   Reg. Gabriela Viveros González 
Vocal:   Reg. Zeferino Martínez Rodríguez 
 
 El día dos de febrero del año en curso, siendo las trece horas con siete minutos se llevó a cabo la 
Sesión Ordinaria de la Comisión de Educación. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 
1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la 1ª Sesión Ordinaria de la Comisión de Educación 
celebrada el 19 de febrero de 2016.  
5.- Designación de dos miembros de la Comisión de Educación a fin de integrar el Consejo de 
Premiación para otorgar el Premio “Presea Puebla de Zaragoza”. 
6.- Petición de la Escuela Oficial Vespertina “Escuadrones 101 y 201”. 
7. Asuntos Generales. 
Cierre de la Sesión. 
 
ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, en su 
calidad de Presidenta de la Comisión de Educación, sometió a consideración el acta de la 1ª Sesión 
Ordinaria de la Comisión de Educación realizada el diecinueve de enero, aprobándose por 
Unanimidad de votos. 

 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, sometió 
a consideración de los integrantes de la Comisión la propuesta para que los Regidores Silvia 
Alejandra Argüello de Julián y Gabriel Gustavo Espinosa Vázquez, sean designados para integrar el 
Consejo de Premiación para otorgar el Premio “Presea Puebla de Zaragoza”, lo anterior se aprobó 
por Unanimidad de votos. 

 

 En relación al punto seis del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, comentó 
sobre la solicitud enviada a la Comisión que preside por la que solicitaron la construcción de un 
puente peatonal en la Escuela Oficial Vespertina “Escuadrones 101 y 201”, misma que en su 
momento turnó a la Secretaría de Desarrollo Social Municipal, recibiendo contestación en el sentido 
de que dicha obra sería presupuestada para el año 2016, por lo que pidió a los integrantes de la 
Comisión de su apoyo para turnar nuevamente la petición a la Secretaría de Desarrollo Social 
Municipal, aprobándose por Unanimidad de votos. 

 

 En relación al punto siete del Orden del Día, de Asuntos Generales, no se enlistaron. 
 

 
 
 
 
 
  



 

 

Enero 2017 

TEMA: COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

01 de marzo de 2016 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN  
Presidenta:  Reg. María Esther Gámez Rodríguez 
Vocal:   Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián 
Vocal:   Reg. Gabriel Gustavo Espinosa Vázquez 
Vocal:   Reg. Gabriela Viveros González 
Vocal:   Reg. Zeferino Martínez Rodríguez 
 
 El día primero de marzo del año en curso, siendo las trece horas con tres minutos se llevó a cabo la 
Sesión Ordinaria de la Comisión de Educación. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 
1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la 2ª Sesión Ordinaria de la Comisión de Educación 
celebrada el 2 de febrero de 2016.  
5.- Análisis de la Comparecencia del C. Francisco Xabier Albizuri Morett, Secretario de Desarrollo 
Social del Honorable Ayuntamiento del Municipio de Puebla.  
6.- Informe del resultado de la gestión realizada en beneficio de la Escuela Primaria Oficial Vespertina 
“Escuadrones Aéreos 101 y 201”.  
7.- Asuntos Generales. 
Cierre de la Sesión. 
 
ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, en su 
calidad de Presidenta de la Comisión de Educación, sometió a consideración el acta de la 2ª Sesión 
Ordinaria de la Comisión de Educación realizada el dos de febrero, aprobándose por Unanimidad de 
votos. 

 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, propuso 
invitar al Secretario de Desarrollo Social a Sesión de la Comisión, para que les hable de los 
Convenios celebrados con el Estado, particularmente los Convenios de Colaboración para desarrollar 
actividades en beneficio de la sociedad y acciones a realizar en materia educativa, lo anterior se 
aprobó por Unanimidad de votos. 

 

 En relación al punto seis del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, agradeció 
la intervención realizada por conducto de la Regidora Silvia Alejandra Argüello de Julián para la 
construcción de una rampa en la Escuela Primaria Oficial vespertina “Escuadrones Aéreos 101 y 
201”, cumpliendo con el objetivo planteado.  

 

 En relación al punto siete del Orden del Día, de Asuntos Generales, no se enlistaron.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Enero 2017 

TEMA: COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

05 de abril de 2016 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN  
Presidenta:  Reg. María Esther Gámez Rodríguez 
Vocal:   Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián 
Vocal:   Reg. Gabriel Gustavo Espinosa Vázquez 
Vocal:   Reg. Gabriela Viveros González 
Vocal:   Reg. Zeferino Martínez Rodríguez 
 
 El día cinco de abril del año en curso, siendo las trece horas con cinco minutos se llevó a cabo la 
Sesión Ordinaria de la Comisión de Educación. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 
1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la 3ª Sesión Ordinaria de la Comisión de Educación 
celebrada el 1 de marzo de 2016.  
5.- Informe sobre la construcción del Centro de Atención Múltiple “Héctor Manuel Delgadillo Romero”.  
6.- Informe sobre la solicitud de construcción del bachillerato EMSAD “Octavio Paz”, ubicado en san 
Francisco Teotimehuacán.  
7.- Asuntos Generales. 
Cierre de la Sesión. 
 
ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, en su 
calidad de Presidenta de la Comisión de Educación, sometió a consideración el acta de la 3ª Sesión 
Ordinaria de la Comisión de Educación realizada el primero de marzo, aprobándose por Unanimidad 
de votos. 

 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, informó 
sobre el estado que guardaba la gestión realizada por parte de la Comisión de Educación para la 
Construcción del Centro de Atención Múltiple “Héctor Manuel Delgadillo Romero”, pidió a los 
Regidores su apoyo para el envío de un oficio solicitando información sobre el estado que guarda el 
tema, aprobándose por Unanimidad. 

 

 En relación al punto seis del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, solicitó la 
intervención de la Regidora Silvia Alejandra Argüello de Julián, en su calidad de Presidenta de la 
Comisión de Infraestructura y Obra Pública, para que se reúna con el Secretario de Infraestructura y 
Servicios Públicos y Directivos del bachillerato EMSAD “Octavio Paz”, en atención a que la Comisión 
aprobó en su momento la realización de la gestión para la construcción de dicha institución educativa. 

 

 En relación al punto siete del Orden del Día, de Asuntos Generales, se enlistó el siguiente Asunto 
General. AG1. La Regidora María Esther Gámez Rodríguez. Comentarios en torno al Inicio del 
Programa denominado “Hoy soy Regidor@”. 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Enero 2017 

TEMA: COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

17 de mayo de 2016 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN  
Presidenta:  Reg. María Esther Gámez Rodríguez 
Vocal:   Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián 
Vocal:   Reg. Gabriel Gustavo Espinosa Vázquez 
Vocal:   Reg. Gabriela Viveros González 
Vocal:   Reg. Zeferino Martínez Rodríguez 
 
 El día diecisiete de mayo del año en curso, siendo las trece horas con dos minutos se llevó a cabo 
la Sesión Ordinaria de la Comisión de Educación. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 
1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la 4ª Sesión Ordinaria de la Comisión de Educación 
celebrada el 5 de abril de 2016.  
5.- Revisión del Programa “Hoy soy Regidor/@”a fin de cubrir las fechas y horarios faltantes 
establecidos en el calendario.  
6.- Informe sobre la solicitud de construcción de la Escuela Secundaria General “Carlos García 
Arriaga”, del Fraccionamiento Santa Clara. 
7.- Asuntos Generales. 
Cierre de la Sesión. 
 
ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, en su 
calidad de Presidenta de la Comisión de Educación, sometió a consideración el acta de la 4ª Sesión 
Ordinaria de la Comisión de Educación realizada el cinco de abril del año en curso, aprobándose por 
Unanimidad de votos. 

 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, informó 
que tienen cubiertas las fechas del calendario del Programa “Hoy soy Regidor/@” por parte de los 
integrantes de la Comisión. 
 

 En relación al punto seis del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, realizó 
comentarios sobre la regularización del predio para la construcción de la Escuela Secundaria General 
“Carlos García Arriaga”, del Fraccionamiento Santa Clara, señalando que solicitó información a la 
Directora de Bienes Patrimoniales de la Secretaría del Ayuntamiento, en base a la respuesta estará 
informando sobre el particular.  

 

 En relación al punto siete del Orden del Día, de Asuntos Generales, se enlistó el siguiente Asunto 
General. AG1. La Regidora María Esther Gámez Rodríguez. Comentarios en torno a la entrega del 
Premio al Mérito Académico. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Enero 2017 

TEMA: COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

7 de junio de 2016 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN  
Presidenta:  Reg. María Esther Gámez Rodríguez 
Vocal:   Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián 
Vocal:   Reg. Gabriel Gustavo Espinosa Vázquez 
Vocal:   Reg. Gabriela Viveros González 
Vocal:   Reg. Zeferino Martínez Rodríguez 
 
 El día siete de junio del año en curso, siendo las trece horas con cinco minutos se llevó a cabo la 
Sesión Ordinaria de la Comisión de Educación. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 

1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la 5ª Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Educación celebrada el 17 de mayo de 2016.  
5.- Informe sobre la respuesta que emite la C. María Dolores Cervantes Moctezuma, Directora 
de Bienes Patrimoniales de la Secretaría del Ayuntamiento de Puebla sobre la construcción de 
la Escuela Secundaria General “Carlos García Arriaga”, del Fraccionamiento Hacienda de 
Santa Clara.  
6.- Asuntos Generales. 
Cierre de la Sesión. 
 
ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, en su 
calidad de Presidenta de la Comisión de Educación, sometió a consideración el acta de la 5ª Sesión 
Ordinaria de la Comisión de Educación realizada el diecisiete de mayo del año en curso, 
aprobándose por Unanimidad de votos. 
 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, informó 
que recibió oficio de contestación por conducto de la Directora de Bienes Patrimoniales de la 
Secretaría del Ayuntamiento en el que le informa la fecha en que fue aprobado por el Pleno del 
Cabildo la desafectación, desincorporación y donación del inmueble bajo la figura de la Donación a 
Título Gratuito con destino a la Secretaría de Educación Pública del Estado, destacando que seguirán 
con el trámite ante el Honorable Congreso del Estado concluyendo el procedimiento con la 
escrituración del inmueble.  
 

 En relación al punto seis del Orden del Día de Asuntos Generales, se enlistó el siguiente Asunto 
General. AG1. La Regidora María Esther Gámez Rodríguez. Solicitó a la Regidora Silvia 
Alejandra Argüello de Julián reciba al Director del  Bachillerato EMSAD “Octavio Paz” de la Junta 
Auxiliar de San Francisco Teotimehuacán, para que exponga el tema en particular a fin de concretar 
una reunión con el Secretario de Infraestructura y Obra Pública del Ayuntamiento de Puebla. 
 

 
 
 
 
 
 



 

 

Enero 2017 

TEMA: COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

5 de julio de 2016 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN  
Presidenta:  Reg. María Esther Gámez Rodríguez 
Vocal:   Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián 
Vocal:   Reg. Gabriel Gustavo Espinosa Vázquez 
Vocal:   Reg. Gabriela Viveros González 
Vocal:   Reg. Zeferino Martínez Rodríguez 
 
 El día cinco de julio del año en curso, siendo las trece horas con seis minutos se llevó a cabo la 
Sesión Ordinaria de la Comisión de Educación. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 

1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la 6ª Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Educación celebrada el pasado 7 de junio del año en curso. 
5.- Propuesta de la Presidenta de la Comisión de Educación para solicitar al Presidente 
Municipal se agilice la firma de Convenio con la Universidad Popular Autónoma del Estado de 
Puebla, que involucra asuntos de Protección Civil. 
6.- Asuntos Generales. 
Cierre de la Sesión. 
 
ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, en su 
calidad de Presidenta de la Comisión de Educación, sometió a consideración el acta de la 6ª Sesión 
Ordinaria de la Comisión de Educación realizada el siete de junio del año en curso, aprobándose por 
Unanimidad de votos. 
 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, realizó 
comentarios relativos al tema, acto seguido sometió a consideración de los Regidores solicitar al 
Presidente Municipal agilizar la firma del convenio con la Universidad Popular Autónoma del Estado 
de Puebla, cuyo objeto implica temas y acciones en materia de Protección Civil, aprobándose por 
Unanimidad de votos.  
 
En relación al punto seis del Orden del Día de Asuntos Generales, se enlistó el siguiente Asunto 
General. AG1. La Regidora María Esther Gámez Rodríguez. Informó que la Presidenta de la 
Comisión de Infraestructura y Obra Pública, envío memorándum a ésta Comisión informando lo 
relativo al tema de Bachillerato EMSAD “Octavio Paz” de la Junta Auxiliar de San Francisco 
Teotimehuacán, por lo que los directivos están enterados el estado que guarda el tema.  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

Enero 2017 

TEMA: COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

2 de agosto de 2016 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN  
Presidenta:  Reg. María Esther Gámez Rodríguez 
Vocal:   Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián 
Vocal:   Reg. Gabriel Gustavo Espinosa Vázquez 
Vocal:   Reg. Gabriela Viveros González 
Vocal:   Reg. Zeferino Martínez Rodríguez 
 
 El día dos de agosto del año en curso, siendo las trece horas con cinco minutos se llevó a cabo la 
Sesión Ordinaria de la Comisión de Educación. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 

1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la 7ª Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Educación celebrada el pasado 5 de julio del año en curso. 
5.- Análisis de la Convocatoria del Cabildo Juvenil. 
6.- Asuntos Generales. 
Cierre de la Sesión. 
 
ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, en su 
calidad de Presidenta de la Comisión de Educación, sometió a consideración el acta de la 7ª Sesión 
Ordinaria de la Comisión de Educación realizada el cinco de julio del año en curso, aprobándose por 
Unanimidad de votos. 
 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, realizó 
comentarios relativos a la Convocatoria de Cabildo Juvenil, invitando a los integrantes de la Comisión 
a que si tienen algún candidato a participar presente su propuesta.  
 

 En relación al punto seis del Orden del Día de Asuntos Generales, no se enlistó. 
 

 
 
 
 
 

6 de septiembre de 2016 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN  
Presidenta:  Reg. María Esther Gámez Rodríguez 
Vocal:   Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián 
Vocal:   Reg. Gabriel Gustavo Espinosa Vázquez 
Vocal:   Reg. Gabriela Viveros González 
Vocal:   Reg. Zeferino Martínez Rodríguez 
 
El día seis de septiembre del año en curso, siendo las trece horas con siete minutos se llevó a cabo la 
Sesión Ordinaria de la Comisión de Educación. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 

1.- Lista de Asistencia. 



 

 

Enero 2017 

TEMA: COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la 8ª Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Educación celebrada el pasado 2 de agosto del año en curso.  
5.- Análisis de los temas presentados en el Cabildo Juvenil.  
6.- Asuntos Generales. 
Cierre de la Sesión. 
 
ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, en su 
calidad de Presidenta de la Comisión de Educación, sometió a consideración el acta de la 8ª Sesión 
Ordinaria de la Comisión de Educación realizada el dos de agosto del año en curso, aprobándose 
por Unanimidad de votos. 
 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, reiteró a 
los Regidores la necesidad de implementar las propuestas de políticas públicas presentadas por los 
participantes en la Convocatoria de Cabildo Juvenil, destacó que existen propuestas que se pueden 
implementar en el Municipio, mismas que deberán pulirse, por lo que sometió a consideración de los 
Regidores turnar las propuestas de políticas públicas a las Comisiones de Regidores de acuerdo al 
ámbito de competencia de cada Comisión, aprobándose por Unanimidad de votos. 
 

 En relación al punto seis del Orden del Día, del Orden del Día de Asuntos Generales, se enlistó el 
siguiente: AG1. La Regidora María Esther Gámez Rodríguez, reiteró la necesidad de contar con 
más espacios educativos, solicitó a los integrantes de la Comisión su apoyo para que se impulse 
nuevamente la gestión para la Construcción del bachillerato EMSAD “Octavio Paz” en la Junta 
Auxiliar de San Francisco Teotimehuacán y a la Presidenta de la Comisión de Infraestructura y Obra 
Pública su apoyo para las gestiones administrativas conducentes. 
 
 
 
 
 

 
4 de octubre de 2016 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN  
Presidenta:  Reg. María Esther Gámez Rodríguez 
Vocal:   Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián 
Vocal:   Reg. Gabriel Gustavo Espinosa Vázquez 
Vocal:   Reg. Gabriela Viveros González 
Vocal:   Reg. Zeferino Martínez Rodríguez 
 
El día cuatro de octubre del año en curso, siendo las trece horas con cinco minutos se llevó a cabo la 
Sesión Ordinaria de la Comisión de Educación. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 

1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la 9ª Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Educación celebrada el pasado 6 de septiembre del año en curso.  



 

 

Enero 2017 

TEMA: COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

5.- Análisis de la solicitud de los representantes de la cadena comercial OXXO Plaza Puebla, 
para modificar el COREMUN en lo referente a la restricción de venta de bebidas alcohólicas en 
las cercanías de instituciones educativas.  
6.- Asuntos Generales. 
Cierre de la Sesión. 
 
ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, en su 
calidad de Presidenta de la Comisión de Educación, sometió a consideración el acta de la 9ª Sesión 
Ordinaria de la Comisión de Educación realizada el seis de septiembre del año en curso, 
aprobándose por Unanimidad de votos. 
 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, realizó 
un contexto de la propuesta presentada ante la Comisión de Gobernación por los representantes de 
la cadena comercial OXXO plaza Puebla, derivado de las opiniones externadas por los integrantes de 
la Comisión, acordaron que su opinión sería en el sentido de no modificarse, la fracción V del artículo 
612 del COREMUN.   
 

 En relación al punto seis del Orden del Día, no se enlistaron. 
 
 
 
 
 

8 de noviembre de 2016 
INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN  
Presidenta:  Reg. María Esther Gámez Rodríguez 
Vocal:   Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián 
Vocal:   Reg. Gabriel Gustavo Espinosa Vázquez 
Vocal:   Reg. Gabriela Viveros González 
Vocal:   Reg. Zeferino Martínez Rodríguez 
 
El día ocho de noviembre del año en curso, siendo las trece horas con siete minutos se llevó a cabo la 
Sesión Ordinaria de la Comisión de Educación. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 

1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la 10ª Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Educación celebrada el pasado 4 de octubre del año en curso.  
5.- Revisión del Presupuesto de Egresos 2017 de la Secretaría de Desarrollo Social Municipal. 
6.- Asuntos Generales. 
Cierre de la Sesión. 
 
ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, en su 
calidad de Presidenta de la Comisión de Educación, sometió a consideración el acta de la 10ª Sesión 
Ordinaria de la Comisión de Educación realizada el cuatro de octubre del año en curso, 
aprobándose por Unanimidad de votos. 
 



 

 

Enero 2017 

TEMA: COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, expuso a 
los integrantes de la Comisión su argumento en torno a la propuesta de Presupuesto de Egresos para 
el Ejercicio Fiscal 2017 en materia de educación presentado por la Secretaría de Desarrollo Social 
Municipal, ante la Comisión de Patrimonio y Hacienda Pública Municipal. Los Regidores Silvia 
Alejandra Argüello de Julián y Gustavo Espinosa Vázquez realizaron diversos comentarios en 
relación al tema. Finalmente la Regidora Gabriela Viveros González propuso a los integrantes de la 
Comisión atender las peticiones ciudadanas en materia de educación a través del Presupuesto 
Participativo, para tal efecto deberán trabajar una propuesta concreta que dirigirán a la titular de la 
Secretaría de Desarrollo Social a fin de poder atender las solicitudes ciudadanas en materia de 
educación.   
 

 En relación al punto seis del Orden del Día, no se enlistaron. 
 
 
 
 
 

 
6 de diciembre de 2016 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE EDUCACIÓN  
Presidenta:  Reg. María Esther Gámez Rodríguez 
Vocal:   Reg. Silvia Alejandra Argüello de Julián 
Vocal:   Reg. Gabriel Gustavo Espinosa Vázquez 
Vocal:   Reg. Gabriela Viveros González 
Vocal:   Reg. Zeferino Martínez Rodríguez 
 
El día seis de diciembre del año en curso, siendo las trece horas con cinco minutos se llevó a cabo la 
Sesión Ordinaria de la Comisión de Educación. 
 
Se trataron los siguientes puntos en el Orden del Día: 
 

1.- Lista de Asistencia. 
2.- Declaratoria de Quórum. 
3.- Lectura y en su caso aprobación del Orden del Día. 
4.- Lectura y en su caso aprobación del Acta de la 11ª Sesión Ordinaria de la Comisión de 
Educación celebrada el pasado 8 de noviembre del año en curso.  
5.- Propuesta del Calendario de Sesiones Ordinarias de la Comisión de Educación a realizarse 
durante el año 2017.  
6.- Propuesta para la elaboración del informe Anual de Labores 2016 de la Comisión de 
Educación.  
7.- Asuntos Generales. 
Cierre de la Sesión. 
 
ACUERDOS: 
 

 En relación al punto cuatro del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, en su 
calidad de Presidenta de la Comisión de Educación, sometió a consideración el acta de la 11ª Sesión 
Ordinaria de la Comisión de Educación realizada el ocho de noviembre del año en curso, 
aprobándose por Unanimidad de votos. 
 

 En relación al punto cinco del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, comentó 
que envío vía correo electrónico a los integrantes de la Comisión la propuesta de Calendario de 
Sesiones para el año 2017, por lo que sometió a consideración el mismo, aprobándose por 
Unanimidad. 



 

 

Enero 2017 

TEMA: COMISIÓN DE EDUCACIÓN 

 

 En relación al punto seis del Orden del Día, la Regidora María Esther Gámez Rodríguez, solicitó a 
los integrantes de la Comisión, sí tienen propuestas en materia de Educación que puedan incluirse en 
el Informe Anual de Labores 2016 se la hagan llegar, a  fin de estar en posibilidad de incluirse en el 
documento final y presentarse en Sesión de Comisión del mes de enero de 2017. 
 

 En relación al punto siete del Orden del Día, de Asuntos Generales, se enlistó el siguiente:  
 
AG1. La Regidora María Esther Gámez Rodríguez, comentó que tienen dos asuntos rezagados en 
la Comisión tocantes a los temas de Construcción del Bachillerato EMSAD “Octavio Paz” en la Junta 
Auxiliar de San Francisco Teotimehuacán y la Construcción del Centro de Atención Múltiple “Héctor 
Manuel Delgadillo Romero”, ubicado en la Col. Jardines de Santiago. Por lo que solicitó el apoyo de 
los Regidores a fin de signar dos oficios el primero dirigido al Secretario de Infraestructura  Servicios 
Públicos del Ayuntamiento y el segundo al CAPCCE, con el objetivo de lograr la realización de las 
acciones de construcción para dichas instituciones educativas, aprobándose por Unanimidad.    

 


